

Ressort: Entertainment

Victoria Beckham will nur noch für ihre Kinder singen

London, 26.05.2013, 03:00 Uhr

GDN - Das ehemalige Spice Girl "Posh" Beckham will künftig nur noch für ihre Kinder singen. "Ich singe wie alle Mütter mit den Kindern im Auto. Aber professionell tue ich es nie wieder", sagte sie "ICON", einem Magazin der "Welt am Sonntag".

Die Frau von Fußballstar David Beckham konzentriert sich auf ihre Karriere als Mode-Designerin. Gerade hat sie ihr erstes eigenes Geschäft im Internet eröffnet: "Ich entwerfe Kleider, die ich selbst tragen mag. Ich weiß, wie Frauen fühlen, wie sie aussehen wollen. Und ich schätze sie. Ich will sie ermuntern, das Beste aus sich zu machen." Dabei achtet sie stets auch bei sich selbst auf die richtige Erscheinung: "Ich käme auch nicht auf die Idee, das Haus im Jogginganzug zu verlassen. Es sei denn zum Sport. Ich käme mir schlampig vor. Und das ist eine Haltung, die ich nicht fördern möchte." Deutschland sei ein guter Markt, schwärmt die Stil-Ikone. "Man versteht dort meine Mode." Und ihr ist die Mentalität sehr nah: "Ich liebe es, dass die Deutschen Dinge geregelt kriegen!"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14546/victoria-beckham-will-nur-noch-fuer-ihre-kinder-singen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com